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VERBALE   n. 139  del  21/07/2020    Approvato il 24/07/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n. 312 del 30/06/2020  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00 – 09.00  

                                              

ORARIO INIZIO SEDUTA  ORE 09,09 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,09 10,36   

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,14 10,36   

Amella Concetta P ---- ---- 09,09 10,36   

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,10 10,36   

Meli Caterina           

 

P ---- ---- 09,13 10,36   

 

 

L’anno 2020, il giorno 21 del mese di luglio, la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce, giusta convocazione 

prot. n. 312 del 30/06/2020, in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51.  

Si dà atto che la pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà 

visionabile, entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del 

presente verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli 

argomenti trattati nel corso della seduta. 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente, si rinvia in seconda convocazione. 

Alle ore 09,09 oltre al presidente  Caracausi è presente il consigliere Amella. 

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante A. Albanese e dalle componenti della  

segreteria, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

All'O.d.G: 

1) proposta di delibera “Convenzione -Concessione in uso alla società SSD Palermo, dello 

Stadio “Renzo Barbera” per la durata di anni sei.” - AREG/647050/2020 - così come 

pervenuta in data 25/06//2020 con email dell’Ufficio Affari N. prot. AREG/680738/2020 del 

26/06/2020 Istituzionali unitamente alla nota prot.n.678845 del 25/06//2020 a firma del Sig. 

Segretario Generale . 

2) Comunicazioni del Presidente e programmazione lavori della Commissione;   

3) Lettura e approvazione verbali;   

4) Varie ed eventuali.  

In ordine al primo punto  il Presidente apre la seduta  introducendo  la discussione per dare 

parere alla proposta di delibera “Convenzione -Concessione in uso alla società SSD Palermo, 

dello Stadio “Renzo Barbera” per la durata di anni sei.” - AREG/647050/2020 - così come 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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pervenuta in data 25/06//2020 con email dell’Ufficio Affari N. prot. AREG/680738/2020 del 

26/06/2020 Istituzionali unitamente alla nota prot.n.678845 del 25/06//2020 a firma del Sig. 

Segretario Generale . 

Alle ore 09,10 si collega in videoconferenza il consigliere Giaconia.  

Alle ore 09,13 si collega in videoconferenza il consigliere Meli. 

Alle ore 09,14 si collega in videoconferenza il consigliere Ficarra.  

Il presidente condivide in video conferenza, sullo schermo, la proposta di delibera di cui sopra  e 

procede alla lettura della stesso analizzando punto per punto. 

All’art. “1” si è appreso che la “società SSD Palermo s.p.a.” ha cambiato ragione sociale  e 

l’atto riporta la vecchia denominazione. Si evidenzia  che l’affido dello Stadio Comunale “Renzo 

Barbera” non è solo a fini sportivi ma anche per manifestazioni extra .  Il presidente fa notare 

che se si volesse organizzare una manifestazione o un concerto etc. l’Amministrazione 

Comunale dovrebbe chiedere autorizzazione alla società che ne ha la totale facoltà di utilizzo. 

Il consigliere Amella evidenzia che cosa analoga risulta essere il problema della pubblicità dello 

stadio affidata solamente alla “Società Palermo Calcio”, mentre dovrebbe essere gestita dal 

Comune. 

Si discute sul canone e sulla possibilità o l’opportunità di ritoccarne l’importo.  

Si ipotizza di una eventuale forma di  sponsor da parte del Comune che ne possa diminuire il 

canone ed in cambio avere una forma di pubblicità per la Città di Palermo. 

Si legge all’art. “5” e si parla di una eventuale sospensione del canone come riportato sul   

DPCM del 17 marzo 2020 n. 18 “Cura Italia”  Ci si chiede se  causa emergenza covid- 19 possa 

il Comune esentare la società dal pagamento per l’anno 2020.  

 Si discute anche sulla opportunità di mantenere o no  i n. 60 posti riservati ai consiglieri, 

assessori e alle autorità quale il Questore, Prefetto, Sindaco ecc.. 

Interviene il consigliere Amella che dichiara ingiustificato ed inaccettabile il privilegio e che 

deve essere abolito. Ritiene che, proprio come ha fatto il presidente Mirri che ha acquistato 

simbolicamente il suo abbonamento , la politica debba dare il  buon esempio pagando il biglietto 

quando vuole andare a seguire le partite allo stadio. Il riscatto sportivo della città passa anche da 

questo forte segnale di discontinuità che il Consiglio Comunale è chiamato a dare. 

Il consigliere  Meli dichiara di avere già un proprio abbonamento,  concorda su quanto detto dal 

consigliere Amella  e suggerisce l’opportunità  di dare la disponibilità di accesso allo stadio 

gratuitamente  a categorie specifiche  di cittadini che hanno dei disagi sociali, piuttosto bambini  

che non possono permettersi di pagare il biglietto. 

Si apre un ampio dibattito tra i consiglieri. 

Il consigliere Ficarra chiede se la commissione è disposta a formulare un emendamento su tale 

argomento e si discute sulla opportunità o no di presentarlo come commissione.  

Il Presidente interviene per precisare che non ha mai usufruito del biglietto riservato ai 

consiglieri così come il cons. Giaconia che nello scorso campionato è andato allo stadio 

acquistando il proprio biglietto ed è a conoscenza che altri  consiglieri, come ad es. il cons.  

Sala, hanno fatto l’abbonamento per tutto l’anno. Mentre, chi oggi si erge a paladino dei diritti 

altrui, vedi il capogruppo 5 stelle, è andato allo stadio utilizzando i privilegi dell’ingresso 

gratuito.  Il presidente  lancia la proposta di  non abolire i n. 60 posti riservati alle autorità ma 
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concederli solo a chi ne fa richiesta e convertibili sotto forma di accrediti.  Inoltre propone di 

riservare ulteriori n. 100 posti ai soggetti  più deboli della città, al mondo giovanile dello sport e 

ad eventuali altre categorie disagiate. 

I cons. Ficarra e Meli sono d’accordo, mentre il cons. Giaconia  manifesta delle perplessità sui 

n. 100 posti in quanto ritiene, visto che si parla si sponsorizzazione della squadra, che 

potrebbero rientrare nell’accordo di sponsorizzazione.  

Il consigliere Meli interviene sottolineando che si dovrà adottare un criterio di valutazione e di 

trasparenza nell’assegnazione dei biglietti omaggio.  

Si sospende la discussione e si rimanda alla seduta successiva l’approfondimento  della delibera 

in oggetto. La segreteria informa di una nota a firma dott. Maneri sul PUDM e di mail inoltrata 

in copia alla IV circoscrizione  dall’associazione  “Anclaro” per  sollecitare la pulizia dei 

tombini ubicati in via Romeres altezza via Filippo Raciti, che ad oggi risultano intasati. Il 

Presidente chiede di invitare in commissione il Presidente ed  il Direttore dell’ Amap e il 

responsabile della manutenzione caditoie per affrontare l’urgente  problema, alla luce della 

recente  alluvione  del 15 luglio u.s. . 

La segreteria informa di una nota, a firma dall’arch. Sarta, avente per oggetto lo stato dell’arte 

dei lavori  sulla passerella di Barcarello. L’argomento trattato nella nota  solleva il disappunto 

del Presidente poiché  ritiene  che i lavori parziali e ancora non iniziati della passerella lignea, 

non risolvano, né soddisfano,  le richieste dei residenti e pertanto un inutile spreco di denaro. 

La segreteria fa riferimento alla nota di sollecito, da inoltrare alla Rap, a seguito di segnalazione 

del dott. Simone Aiello responsabile del “Comitato Cittadino - Il Mare di Sferracavallo” per 

delucidazioni sul mancato espletamento del servizio di raccolta rifiuti in Piazza Antonio 

Beccadelli in zona Sferracavallo. A tal proposito il consigliere Meli chiede di inserire nella nota 

anche via Barcarello per sollecitare la sanificazione dei cassonetti della spazzatura maleodoranti, 

a seguito delle lamentele ricevute  dai residenti. 

In ordine al terzo punto, la segretaria A. Scafidi legge  il verbale n. 138 del 20.07.2020 ai 

consiglieri, che viene  approvato all'unanimità dei presenti e verrà  sottoscritto e pubblicato entro 

i termini previsti.  

Il Presidente alle ore 10,36  chiude la seduta, rinviando la lettura e l’approvazione del 

presente verbale alla prima seduta utile.  
 

  ORARIO FINE SEDUTA 10,36    

   La segretaria verbalizzante                                  Il Presidente 

         Angela  Albanese                                         Paolo Caracausi     
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